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　第２回理事会が１月27日（土）の午後、水
戸共同ビル2階で開催されました。18人中4人
がオンライン参加。議長は「ら・ら・ら平和委
員会」の安本真理子さんです。
■神原要さん（水戸西平和の会）を講師に、

「イスラエル パレスティナ 民族と戦争の
歴史」について学びました。
　イスラエルとはイスラ（闘う）エル（神）、
「神と闘う人」という意味があります。イス
ラエルによるガザ地区でのジェノサイド
（集団虐殺）問題の背景にある歴史や宗

教、文化、イギリスの3枚舌外交などについて学びました。
　イスラム教とユダヤ教、キリスト教は同じ「啓典の民」（一
神教の経典を持つ民）として扱われ、イスラエル（ユダヤ教
徒）とパレスティナのアラブ人（イスラム教徒）の間には宗教
的な対立はないということです。イスラエルのネタニヤフ首相
は「２国家共存」を拒否していますが、即時停戦し、この方向
での解決のために国際社会も努力しなければならないと強く
感じました。
■篠原睦事務局長は、議案提案の冒頭、「能登半島地震に
よって亡くなられた方、被災された方々に心からお見舞いを申
し上げます」と述べ、被災地に、石川県平和委員会を通して
募金を送る取組みを提案しました。当面の活動方針のポイン
トとして、初午祭と「９条の碑」除幕式（２月11日）、「平和を
求める茨城総がかり行動」（２月14日）、「戦争国家への道は
許さない」学習会（２月17日）、土浦市及び阿見町にある自衛
隊施設調査（３月９日）への参加が提案されました。
■新作パネルを、１口１万円の「賛同金」によって制作する。
　新しい試みとして、「戦争と平和パネル展」で、来場者の関
心を呼んでいる「高校生が被爆者の話を聞いて描いた原爆

の絵」の新作を、「賛同金」で制作します。
■増山みゆきさん（石岡平和の会）から、再稼働の是非を問
う県民投票条例制定を求める活動の状況や取組みについて
詳しい説明がありました。
■伊達郷右衛門さん（内原平和の会）から、昨年10月に実
行委員会を結成し、百里平和公園内に「９条の碑」建立の準
備が進んでいること。建立の意義、賛同金のお願いがありま
した。様々な取組みを通して６月の定期大会までに１人、２人
と入会者を迎えようと提案されました。
■「秋の宣伝チラシ」を新聞折り込みする際の課題
　「秋の宣伝チラシ」配布に際し、新聞折込み依頼を「朝日
オリコミ茨城」の判断によって拒否されたことが報告されまし
た。「オリコミ茨城」は、県平和委員会の問い合わせに対し、
チラシの中に「岸田文雄首相の名前がある」「徴兵制できる
仕組み、という文言は強すぎる表現だ」などを拒否理由とし
て挙げ、「最終判断は新聞店」と回答しました。また「この判
断は、自主規制している」とも言っており、「オリコミ茨城」に
対し、抗議申入れをすることにしました。
■「新聞意見広告」の内容について、阿見平和の会の木村俊
明さんから①意見広告のテーマについてはもっと透明性を
持って決めてもらいたい②変更する場合も理事の意見を聞い
て判断してもらいたい③意見広告賛同依頼文書はテーマが決
まってから配布してもらいたい、という要望が出されました。
　次回については、理
事会で出た意見を尊
重し、県平和委員会
事務局会議及び意見
広告制作委員会に反
映させることなどが話
し合われました。
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６月の定期大会までに１人、２人と入会者を迎えよう！

　ロシアの侵略開始以来55回目となる街頭宣伝には、
「ら・ら・ら平和委員会」から３人、他に木村泉代表理事など
４人が参加し、「戦争で平和はつくれない」と３人がリレー

トークに参加しました。スペイ
ン・バルセロナでは1月2 0日
（土）、イスラエルによるガザ
地区でのジェノサイド、集団虐
殺に抗議し即時停戦を求める

第2回
理事会報告

集会やデモに６万人が参加しています。
■ロシアによるウクライナ侵略戦争が始まって1年11カ月。
　700日の間、ウクライナは戦場となり、原発の占領やダムが
破壊され、学校、病院、製鉄所、集合住宅など民間施設にミ
サイルが撃ち込まれ、ドローン攻撃によって人命が失われてい
ます。ウクライナ国民の犠牲者は、１万人以上と報道されてい
ます。いつ終わるか分からない「戦争」に、欧米からは「支援
疲れ」が言われています。ウクライナ国内からは反転攻勢が難
しく「戦争疲れ」も聞こえてきます。一日も早い停戦とロシア
軍の撤退が求められます。

「戦争で平和はつくれない」と街頭宣伝！
水戸駅で毎月24日！侵略開始以来55回目！
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●新聞意見広告賛同者追加分を掲載●意見広告賛同者一覧表はすでに発表していますが、記載漏れなどの追加分を掲載
します。ご迷惑をお掛けしたことを深謝いたします。追加【揚石光一さん】【大島一明さん】【能勢郁夫さん】【宮井敏子さん】

「軍事国家への道を許さない」発刊！ 1部100円！
平和かわら版で好評を得ていた13回シリーズ「戦争国家への
道は許さない」が冊子になりました。自衛隊の本質などに迫っ
た「今読むべき一冊」です。
頒価は、１００円！ 会員や友人、知人にもお知らせください。
ご注文は、県平和委員会事務局まで。Tel.029-251-2806

能登半島地震募金をお願いします
被災地の復旧、復興が遅れています。現在も１万人以上が避難
所生活を余儀なくされています。石川県平和委員会を通して、
被災地に募金を届けましょう！ 募金は、以下にお願いします。
通信欄に「能登半島地震救援募金」と必ず記入してください。
郵便振替口座番号： ００７８０－５－１９２５５
加入者名： 石川県平和委員会

「私たちの出番がありませんように」の絵馬が！
茨城県民アクション　毎月19日の行動

　元日の能登半島地震など波乱の幕開けとなった今年の１月
19日（金）、水戸駅北口において「茨城アクション（19日行
動）」を実施しました。茨城労連や全国一般労組、新婦人、
茨厚労、県平和委員会、日本共産党県委員会などから15人が
参加し、６人の方がリレートークに参加しました。
■田中重博会長（戦争法の廃止を求める茨城県民連絡会）
がリレートークの口火を切り、「岸田文雄首相は、自民党の裏
金づくりと使い道などを徹底解明せず、派閥解散で逃げよう
としている。イスラエルによるガザ攻撃によって、すでに２万４
千人以上が犠牲になっている。その７割が女性や子ども。一
日も早い人道的停戦が必要」などと訴えました。
■丸山幸司弁護士（水戸翔合同法律事務所）は、「能登半
島地震によって被災地は大変な状況になっている。今後の復

旧や復興、高齢者や生活困窮
者が増えている中で、消費税
率を引き下げることが国民生
活を支援することになる」と訴
えました。

■この日、参加していた梅沢田鶴子さん（百里基地反対同
盟）は、「佐野厄除け大師（栃木県）に行った際、たくさんの
絵馬の一つに、『日本が平和で、私たちの出番がありませんよ
うに』と書いたものを見つけた。私たちの出番、と書いたの
は、若い自衛官だったかもしれない。今の、軍拡の状況から
考えると、自衛官も危機を切実に感じているのだろう」と言い
ながら、スマホに撮影した「願い」を読ませてくれました。
■戦後の教職員組合運動の原点は「教え子を再び戦場に送
るな」です。「自衛官を戦場に送るな」と言い換えなければな
らないのか。「戦争する国」づくりを許してはなりません。

　小美玉市にある航空自
衛隊百里基地は、１月29
日から２月８日まで「米軍
再編にかかわる三沢飛行
場から百里基地への訓練
移転（日米共同訓練）」を

実施すると、防衛省は18日に関係自治体に通知しました。
　県平和委員会など平和団体や政党などの８団体で結成し
ている「百里基地反対連絡協議会（百理連協）」は１月26日
（金）午前中、「日米共同訓練に反対し、中止を求める申入
れ」を防衛大臣及び基地司令に提出しました。
■緊急集会にもかかわらず40人が参加。能登半島地震被災
者の救命救助を最優先し、戦闘機訓練を実施している場合で

はないなどと中止を求めました。軍民共用の百里基地では戦闘
機用と民間機用の滑走路が近接しており、訓練空域には東海
第二原発や多くの原子力施設があります。爆音被害ばかりでな
く危険極まりないものとなっています。昨年は「インド空軍」と
の共同訓練反対から始まり、「日米共同訓練」反対、「夜間帯
及び早朝帯の飛行訓練」反対に取り組みました。
■百里基地反対同盟の梅沢優さんは、「Ｆ-２航空自衛隊戦闘機
の爆音の下で生活しているが、さらにＦ-16米軍戦闘機が三沢か
ら来て訓練をする。住民無視も甚だしい。７月ごろにはドイツ軍
が来るというウワサもある。9条の碑を建てている。2月11日の初
午祭で除幕式をするので、ぜひ協力してほしい」と訴えました。
■農民運動県連合会の奥貫定男さんは「食料自給率が上が
らない中、24年度の農業関連予算は約２兆円、防衛費は約
８兆円と４倍の予算になっている。こんなバカなことは許せな
い」と抗議しました。

戦闘機訓練をしている場合ではないと訴える
「日米共同訓練」中止を求め緊急集会に40人！

　「いばらき原発県民投票の会」は現在、県民投票のた
めの署名集めの準備として受任者（協力者）を募集してい
ます。各地で地域事務局が立ち上がり、ポスティングや説
明会などを行っています。3月末までに受任者7,000人が
目標です。各平和の会が核となり精力的に動いている地
域もあります。各地で広報活動が行われていますが、まだ
まだ受任者の数が大幅に足りません。原発問題への取り
組みの一つとしてぜひご参加ください！
　取り組み方についてなど、ぜひご相談ください。
●石岡世話人　増山みゆき　090-9319-3357
●鹿嶋世話人　木村　泉　090-9821-0434

県民投票の会も活動中！ぜひご参加を！


